

# CHÄS FONDUE

## CHEESE FONDUE

ab  
2 Personen

250g/Port.

### **KÖNIGSTUHL-FONDUE 33** nach eigener Hausmischung

Vier Käsesorten mit Weisswein, Kirsch, Knoblauch und Gewürzen

*Cheese Fondue „Königstuhl“, four types of cheese with white wine, cherry liquor, garlic, and spices \**

250g/Port.

### **RUSTIKALES SPECK-FONDUE 34**

Bergkäse-Mischung mit Speck, Weisswein, Kirsch, Knoblauch und Gewürzen

*Cheese Fondue with bacon, white wine, cherry liquor, garlic, and spices \**

250g/Port.

### **FONDUE À LA CHAMPAGNE 38**

Bergkäse-Mischung mit unserem Hauschampagner «Bollinger», Knoblauch und Gewürzen

*Cheese Fondue with our house champagne, „Bollinger“, garlic, and spices*

### **BEILAGEN**

Zum Käsefondue servieren wir Ihnen Foduebrot und geschwellte Kartoffeln, welche im Preis inbegriffen sind.

*With the cheese fondue, we serve you fondue bread and potatoes, which are included in the price.*

250g/Port.

### **MOITIÉ-MOITIÉ-FONDUE 31**

mit Gruyère und Vacherin, Weisswein, Kirsch, Knoblauch und Gewürzen

*“Half-half Fondue“, with Gruyère and Vacherin cheese, white wine, cherry liquor, garlic, and spices \**

250g/Port.

### **MORCHEL-DELUXE FONDUE 36**

Bergkäse-Mischung mit Morcheln, Weisswein, Kirsch, Knoblauch und Gewürzen

*Cheese Fondue with morels, white wine, cherry liquor, garlic, and spices \**

250g/Port.

### **TRÜFFEL-GOURMETFONDUE 39**

Bergkäse-Mischung mit schwarzen Trüffeln, Weisswein, Kirsch, Knoblauch und Gewürzen

*Cheese Fondue with black truffles, white wine, cherry liquor, garlic, and spices \**

### **CORNICHONS, MAISKÖLBCHEN UND SILBERZWIEBELN PORT. 6**

*Silverskin onions, baby corn, pickled gherkins*

### **WILLISAUER KIRSCH 2 CL. 6**

*cherry liquor*

*\* is also available without alcohol!*

**Nur in unserer Fonduestube im 1. OG erhältlich.  
Only available in our fondue room on the 1st floor.**